



Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Stadtrates
vom 07.02.2024

Öffentlicher Teil

TOP 8.1 Ansiedlung Pyrum Innovations AG

BM Forster berichtet, Pyrum habe abgesagt und werde sich nun doch nicht in Homburg ansiedeln. Das Vorhaben habe aufgrund des Wasserschutzes vom LUA nicht genehmigt werden können. Ausnahmen seien hier leider nicht möglich und Alternativen seien keine vorhanden. Pyrum habe sich daher nach einem anderen Standort umgeschaut und diesen auch gefunden.

RM Rippel bestätigt, dass sowohl der Stadtrat als auch die Verwaltung sehr bemüht gewesen seien. Die Ansiedlung wäre wichtig für Homburg gewesen.

RM Maurer fragt sich, ob man das nicht im Vorfeld bereits hätte überprüfen können.

Der Bürgermeister berichtet, es handele sich um eine Bundesverordnung. Dies sei für Homburg vorher nicht erkennbar gewesen.

Auch RM Markus Loew und RM Bohn betonen, wie bedauerlich es sei, dass diese Ansiedlung nun nicht funktioniere.